

VISTA ALEGRE DE CHINGAMA AGRADECE AL DIRECTOR DE LA DISA JAÉN POR ATENDER SUS NECESIDADES EN SALUD

Recategorización de su Puesto de Salud les permitirá tener un médico en forma permanente.

Jaén, 08 de mayo del 2019

Autoridades y población en su conjunto del Centro Poblado de Vista Alegre de Chingama, distrito de Bellavista mostraron su agradecimiento al Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dr. Edwin Gavidia Olivera por haber recategorizado su Puesto de Salud, que les permitirá tener el servicio de medicina general en forma permanente.

Adalberto Flores Sánchez, Teniente Gobernador de Vista Alegre de Chingama. "Esta gestión la iniciamos hace muchos años, pero no tuvimos respuesta alguna, ahora hacemos público nuestro agradecimiento al Director de la Disa y todos sus trabajadores por escucharnos y hacer realidad la recategorización de nuestro puesto de salud.

Ese mismo sentir fue la del Juez de Paz, Sr. Paul La Torre Mejía. "Gracias Doctor Gavidia por servir de corazón de nuestro pueblo, entendiendo nuestras necesidades y solucionando las mismas, que ayudarán a mejorar el servicio de salud para beneficio de toda la población de Vista Alegre de Chingama.



